

THÉÂTRE DE LORIENT

CENTRE DRAMATIQUE NATIONAL

Héros et ados

Ulysse et une île

Grandir sans père

theatredelorient.fr

Toi Groix Mon Ithaque #Ulyssenousruse

Anthony Poupard

Théâtre Création

samedi 5 juin * 15h + 19h

dimanche 6 juin * 15h

2021

Hors les murs,
Fort du Gripp
Île de Groix



Réservation conseillée auprès de Solène Bodereau

► Par téléphone : 06 11 31 46 10

► Par mail : sbodereau@theatredelorient.fr

► En ligne sur le site theatredelorient.fr

f [letheatredelorient](https://www.facebook.com/letheatredelorient)
@ [le_theatre_de_lorient](https://www.instagram.com/le_theatre_de_lorient)
📺 [LeTheatre De Lorient](https://www.youtube.com/channel/UC...)
📺 Théâtre de Lorient

Pour et avec **Brahim Abdeslam, Maëlle Adam, Julien Chavrial, Rodolphe Dana, Florent Herpe, Charlotte Kalfon, Salomé Kersaho, Alex Kersaudy, Lais Le Cornoux, Jean-Michel Le Dily, Lubin Lelièvre, Anne Mailhol, Laurent Morisson, Aurélie Mouilhade, Anthony Poupard, Angelle Pressoir, Mélina Roperhe, Ethan Roussillon, Marie Sartre, Kyrian et Tiara Yvon**

Avec l'indispensable concours de **Anne-Gaëlle Le Guen**

Chorégraphie **Aurélie Mouilhade**

Collaboration artistique **Julien Chavrial**

Durée estimée 1h

Gratuit

Tout public

*Ulysse accumule galères et naufrages,
Pénélope ne l'a pas attendu en tricotant,
leur fils, Télémaque, est en colère,
il n'en peut plus de grandir sans père,
le ciel est vide,
les dieux et les déesses ont déserté.
Ulysse finira par arriver,
mais personne ne le calcule.
Sur l'Île de Groix,
tous les grekados s'appellent Télémaque,
ils réinventent la légende
et jouent et dansent leur Odyssée au fort du Gripp à Groix.*

► Une véritable Odyssée !

Fruit d'un travail de plus de deux ans, mené par Anthony Poupard, Aurélie Mouilhade et Julien Chavrial avec les collégiens de l'Île de Groix, *Toi Groix Mon Ithaque*, très librement inspiré de *L'Odyssée* d'Homère, a tenu bon, malgré les nombreux aléas dus (entre autres) au Covid.

Grâce à des résidences d'artistes en milieu scolaire, des ateliers d'écriture, jeu et chorégraphie avec les collégiens, mais surtout une ténacité à toute épreuve, le spectacle mêlant comédiens professionnels et amateurs va enfin voir le jour, en plein air.

En partenariat avec Le Festival International du Film Insulaire de l'Île de Groix, le collège des Îles du Ponant et le Collège Saint Tudy, la Modern Strouilh, la Ville de Groix et ses services techniques.

Avec le soutien de la Fondation d'entreprise Casino dans le cadre de son programme « Artistes à l'École » et de la DRAC (résidence d'artistes en milieu scolaire).

